

今船停留場下りホーム(我孫子道方面のりば)の壁面に アート作品を描き、ホームを美装化いたしました。

阪堺電気軌道（本社：大阪市住吉区／社長：吉田 行成）では、地元西成出身のHIP HOPアーティストの「SINGO★西成」さんが総合プロデューサーとして参加し、西成区内で街中にある落書きなどを消してアーティストが作品を描き、街をきれいにして賑わいを創出する活動を行っているNishinari Wall Art Nippon（実行委員長：松村 嘉久（阪南大学国際観光学部教授）／以下：西成WAN）や地元住民のご協力を得て、今船停留場下りホーム（我孫子道方面のりば）の壁面などにアート作品を描き、ホームを美装化いたしました。

なお、今年度中には、新今宮駅前停留場の駅舎にもアート作品を描き、阪堺線の沿線価値向上を図っていく予定をしております。

詳細は、下記の通りです。

記

1. 場 所 阪堺線 今船停留場下りホーム（我孫子道方面のりば）

2. 描画アーティスト 「ame（アミ）」

ame 氏の作品



2014年に訪れたカトマンズ(ネパール)タトゥーコンベンションで、これまで知ることのなかったタトゥーの多様性に魅了され、帰国後、一心発起し、タトゥーアーティストを目指す。翌年には再びカトマンズを訪れ、タトゥーコンベンションに参加。その後、台湾・韓国・タイ・香港・イタリア・ドイツ・チェコ・ポーランドにてゲストワークを経験。

2017年、タイへ移住。2020年からはチェコへ移動し、これから生活を始めようとしていた最中、コロナによる様々な影響から、再び地元大阪へと戻り、タトゥーアートを中心として多彩な活動を展開している。

以上

【作業前】



【作業後】



本件に関するお問い合わせは

阪堺電気軌道 業務部営業課 TEL：06-6671-3080